

Fecha 10.04.2012	Sección MP	Página 23
---------------------	---------------	--------------

## FEMINICIDIOS EN EL EDOMEX

► Los feminicidios y desapariciones de mujeres y niñas en el Estado de México continúan. De acuerdo con el informe "Acceso a la justicia de mujeres víctimas de violencia, feminicidio, violencia sexual, desaparición y trata de mujeres", de enero de 2005 a agosto de 2010 hubo 922 agresiones de este tipo en la entidad, a un ritmo de 60 cada mes.

Este reporte fue presentado al Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos por ONG como el Comité de América Latina y el Caribe para la Defensa de los Derechos de las Mujeres, Defensoras Populares, Colectivo ¡Queremos seguir vivas!, Observatorio Ciudadano Nacional de Feminicidio y la Coalición Regional contra el Tráfico de Mujeres y Niñas en América Latina y el Caribe.

Uno de los casos pendientes de resolver es el de María Bárbara Reyes Muñiz, quien desapareció el 8 de agosto de 2011 en Cuautitlán Izcalli. Tiene 17 años y desapareció cuando se trasladaba en una camioneta a la Escuela Preparatoria 163 para realizar el pago de su inscripción.

Las organizaciones civiles involucradas en denunciar los casos tienen registrados al menos 17 casos de desapariciones en el Estado de México, entre jóvenes, niñas y niños. Dos ya fueron localizadas, una con vida y la otra no.

Eugenia Jiménez/México

